

## Ini Pesan Danpasmar 2 Saat Kunjungi Batalyon Marinir Pertahanan Pangkalan VIII Bitung,

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 1, 2022 - 17:40



*Komandan Danpasmar 2) Brigjen TNI (Mar) Suherlan*



BITUNG, - Komandan Pasmar 2 (Danpasmar 2) Brigjen TNI (Mar) Suherlan dengan didampingi Ketua Korcab Pasmar 2 Gabungan Jalasenastri Korps Marinir Ny. Uni Suherlan melaksanakan kunjungan ke Batalyon Marinir Pertahanan Pangkalan VIII di Jl. R. E. Martadinata No. 02, Bitung Tengah, Kec. Maesa, Kota Bitung, Sulawesi Utara. Kamis (30/06/2022).

Selain itu, dalam kunjungannya, Danpasmar yang juga di dampingi Asintel Danpasmar 2 Kolonel Marinir Teguh Santoso, Asops Danpasmar 2 Letkol Mar Argo Setiyono dan Aslog Danpasmar 2 Letkol Mar Imron Safei, disambut dengan tari kabasaran, tarian tradisional masyarakat Minahasa untuk penyambutan tamu.

Diawali laporan komando Danyonmarhan VIII Bitung, Mayor Marinir Wahyu Widodo di ruang serbaguna, Denpasmar melakukan tatap muka dengan Prajurit Yonmarhanlan VIII dan Jalasenastri Ranting E Cabang 1 Korcab Pasmar 2

Dalam arahannya Danpasmar 2 meyampaikan bahwa menjadi Prajurit dan keluarga besar Korps Marinir adalah anugerah maka laksanakan tugas dengan penuh ikhlas, loyal dan tetap semangat serta selalu berkarya dimanapun berada.

Danpasmar 2 mengatakan, rasa bangga dengan kondisi Prajurit dan lingkungan Yonmarhanlan VIII Bitung yang bersih, indah dan nyaman. Pun berpesan kepada seluruh Prajurit agar jaga diri, jaga nama baik Satuan dan bangun sinergitas serta jaga soliditas baik dengan sesama Prajurit TNI, dengan Polri, aparat pemerintah dan tokoh masyarakat, untuk bersama-sama saling bahu-membahu membangun wilayah.

" Hal tersebut selaras dengan instruksi Kepala Staf Angkatan Laut Laksamana TNI Yudo Margono bahwa prajurit TNI AL harus mampu membangun soliditas dengan segenap komponen pertahanan dan keamanan." Ungkapnya

Selanjutnya, Danpasmart 2 juga menghimbau kepada seluruh Prajurit dan keluarga agar meningkatkan keimanan dan Ketaqwaan.

" Jaga profesionalisme prajurit, ajarkan budi pekerti kepada keluarga, dan gunakan media sosial secara bijak." Tegasnya mengakhiri

(AH)